

# La gastronomía se une al Año Greco



### PRESENTACIÓN

## El Parador de Sigüenza acogió la presentación del Menú Greco

La Ciudad del Doncel fue el lugar elegido por la Junta de Comunidades para la presentación del Menú Greco, una de las iniciativas enmarcadas en la conmemoración del IV Centenario del fallecimiento del pintor. El acto, al que acudió la presidenta María Dolores Cospedal, sirvió para poner en valor la gastronomía de la región como arte, gracias a la labor realizada por los restaurantes de la comunidad autónoma que cuentan con una Estrella Michelin.



El Parador seguntino acogió el acto de presentación./FOTO: E. BONILLA

### DÓNDE DEGUSTARLO

## Nueve Paradores donde poder disfrutarlo

Los lugares elegidos para poder disfrutar del Menú Greco son los nueve Paradores de Turismo en cuyo entorno se encuentra alguna obra del Greco: Sigüenza, Toledo, Cuenca, Oropesa, Ávila, Cádiz, El Saler, Alcalá de Henares y Argómaniz. Allí se degustarán los seis platos de los que cuenta el menú, bien regados por los vinos de Castilla-La Mancha. Una oportunidad única para probar de una sola vez todo lo que tiene que ofrecer la gastronomía de la región.



Interior de la Catedral de Sigüenza.